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A Vereadora Medoli C. Sgari, do MDB, saudou a todos e fez um agradecimento 
especial ao Vereador Marcelo que a permitiu estar nesta Casa. Disse que nossos 
pensamentos mudam todos os dias, havia prometido a si mesma que não faria mais 
uso da tribuna devido a perseguição que sofreram no ano de dois mil e dezenove e 
dois mil  e vinte, quando se posicionou de forma correta perante a justiça e de forma 
legal com seu papel de Vereadora e não a gosto do Executivo desta cidade. 
Comentou que os anos se passaram e aqui está ela, sendo que o que a fez mudar de 
ideia não foram seus cabelos brancos e nem a falta deles, devido ao tratamento contra 
o câncer de mama que está enfrentando, mas um apelo da população: “não te cala”, e 
ainda um encontro inesperado com o assessor Fábio num restaurando em que ele 
estava com sua família e ela com a sua e alguns amigos, alguns meses atrás. 
Comentou que num primeiro momento ele não a reconheceu, pois sim, ela estava bem 
diferente, mas de repente ele disse: ”é tu guria, levanta aí e vem me dar um abraço, 
tenho saudades de você lá na Câmara, deveria estar lá”. Disse que depois de muito 
pensar sobre tudo, aqui está e o melhor, deixou saudades. Falou que sempre 
pesquisa muito sobre o seu pronunciamento na tribuna, para não cometer o erro de 
depois não poder mais ter a coragem de estar ali novamente. Salientou fazer hoje um 
apelo especial a cada cidadão e cidadã desta cidade, para as mulheres, que façam o 
autoexame, pois foi assim que descobriu seu câncer de mama e aos homens, que não 
se calem, procurem ajuda, às crianças, quaisquer novidades estranhas em seu corpo 
comentem com os pais e aos pais, que deem ouvidos aos filhos, pois qualquer sinal 
deve ser investigado o quanto antes. Afirmou poder dizer que existe uma vida paralela 
à quimioterapia, sendo que sempre se espelhou em suas amigas fortes e fez o seu 
melhor, teve de ser corajosa, forte e determinada. Comentou que uma amiga muito 
próxima também descobriu o câncer de mama, pelo autoexame, seis meses após o 
seu diagnóstico e lhe disse que se ela não teria enfrentado tão bem o tratamento, não 
iria conseguir enfrentar com tamanha leveza. Explicou que em suas caminhadas, 
mesmo fazendo a tão temerosa quimioterapia e não sendo fácil lidar com tantas 
reações, conversam e se dão contam de que são como uma árvore, que perde todas 
as folhas, mas que nasce mais forte e mais bela do que nunca. Disse que nenhuma 
doença é desprovida de sofrimento, todas causam danos, seja ela qual for, é preciso 
ser forte e acreditar que tudo passa, por mais difícil que seja, além de lembrar que 
Deus deu uma chance de lutar, e que é preciso agarrar e lutar. Falou que o mais 
importante é ter a família e os amigos ao lado e, com toda certeza, seu filho Athus e 
seu marido Itamar foram imprescindíveis na sua recuperação, e os seus amigos, que 
não são poucos, sendo que se está aqui, foi por cada pedido e mensagem recebida, 
pedindo se estava bem, sendo que sempre respondia que sim. Salientou que sua 
força aumentava a cada dia, não podia decepcionar ninguém e aqui está, encerrou um 
ciclo de quimioterapia a vinte e dois dias, agora seguirá para uma cirurgia e depois o 
final do tratamento. Agradeceu a todos que a auxiliaram no posto de saúde, pelo 
atendimento prestado, pelo empenho em marcar exames e consultas, mesmo que 
muitos dos seus exames tenham sido pagos de forma particular. Em relação aos 
motoristas da saúde, disse não ter palavras para agradecer, pois nunca se sentiu uma 
paciente, sempre parecia estar com alguém da sua família, tamanha atenção e carinho 
recebido por esses meninos. Afirmou existirem pessoas que os olham como uma 
marca e outras que fazem o seu trabalho com muito cuidado e dedicação. Falou que o 
que escuta todo dia na rua, não é a calmaria de uma sessão da Câmara, na qual pode 
participar nesses dias que está. Afirmou que o povo almeja sim por uma cidade limpa, 
organizada, que dê alegria aos turistas quando chegam aqui e que se tenha mais 
cuidado com as praças e jardins e os comerciantes, que possam estar felizes com a 
visita dos turistas e claro, com suas vendas. Informou que mora nesta cidade, trabalha 
nesta cidade e está a disposição de todos para ajudar no seu melhor possível, para o 
desenvolvimento desta cidade e da população. Para finalizar, disse que gostaria, de 



forma especial, parabenizar a Andréia pelo seu trabalho desenvolvido nesta Câmara 
de Vereadores, pois o Tribunal de Contas analisou o site da Câmara e obtivemos cem 
porcento dos itens atendidos, o que demonstra a plena transparência desta Casa. 


